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Seconda parte 

È bello essere ancora con voi questa settima-

na e continuare con ciò di cui stavamo par-

lando la settimana scorsa, quando nel rivelare 

Gesù, abbiamo parlato di ciò che Lui ha com-

piuto per noi nel primo minuto, il primo minu-

to della nostra vita, quando siamo stati salvati, 

ma anche nel primo minuto di quando ci sve-

gliamo ogni mattina, il primo minuto di quan-

do noi preghiamo o adoriamo il Signore! 

Di come possiamo vivere nel bene della verità 

di tutto ciò che Lui ha compiuto per noi. 

Questa è la seconda parte del messaggio. 

Ora è opportuno ricordare ad ognuno di noi, 

un pò di ciò che è stato detto l’ultima volta: è 

un fatto straordinario che Dio ci guardi come 

santi, senza macchia ai Suoi occhi, resi giusti, 

resi totalmente accettevoli a Lui, resi perfetti 

per sempre! 

Tutto ciò è il risultato di ciò che Lui ha compiu-

to attraverso il Suo sangue, attraverso il Suo 

sacrificio sulla croce, come abbiamo scoperto 

la settimana scorsa. 

Quindi, questo è il nostro punto di partenza: 

non è che noi non siamo santi, siamo malvagi, 

miserabili, totalmente falliti, no! Il nostro punto 

di partenza è quello che Dio ha fatto di noi e 

anche quando falliamo nel vivere nella pienez-

za di quella perfezione, nel modo in cui ha vis-

suto Gesù, quando era qui sulla terra, comun-

que la cosa meravigliosa è che qualunque cosa 

accada nella nostra vita naturale, la nostra vita 
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dell’anima, non può cambiare in alcun modo 

la verità nello Spirito che ci riguarda: ciò che 

Dio ha compiuto per noi. Quindi anche quan-

do io non mi comporto perfettamente in tutto 

ciò che io penso e compio e dico, questo non 

può togliermi la perfezione che io ho in Cristo! 

Ogni volta che Dio mi perdona per i miei pec-

cati, Lui mi riporta a quella perfezione, ogni 

volta che Lui mi perdona per qualcosa che sia 

ingiusto o peccaminoso nella mia vita, Lui mi 

restaura e mi riporta a quella rettitudine. Ogni 

volta che Lui mi perdona per qualunque man-

canza di santità nella mia vita, Lui mi riporta a 

quella santità! 

Questo è il mio punto di partenza! 

L’ultima volta noi abbiamo visto quella scrit-

tura, lasciate che ve lo ricordi: la cosa mera-

vigliosa è che in Cristo non può esserci nulla 

di imperfetto, è per questo che Dio ha dovuto 

rendervi perfetti, prima di mettervi in Cristo! 

E noi in Efesini 1; 14, leggiamo: “Ma anche voi 

siete stati messi in Cristo quando avete udito 

la parola della verità, il Vangelo della vostra 

salvezza. Avendo creduto, voi avete ricevuto il 

sigillo dello Spirito Santo promesso, che è la 

garanzia dell’eredità che riceverete!” 

È questo il vostro punto di partenza: quan-

do voi all’inizio avete ascoltato il Vangelo della 

salvezza e lo avete creduto, allora, tutte queste 

verità sono diventate vere per voi! E in Efesini 

al capitolo 1 al versetto 4, è scritto che: “Lui 

ci ha scelti in Lui, prima della creazione del 

mondo, per essere santi e senza colpa ai Suoi 

occhi!” Questo è quello che Lui ha scelto di 

fare: Lui vi ha scelti e vi ha chiamati a seguirLo, 

per essere Suoi figli! Per essere coloro che Lo 

avrebbero servito e che Lo avrebbero seguito! 

Lui vi ha scelti per essere santi e senza colpa 

ai Suoi occhi! 

È per questo che il Padre ha mandato Gesù a 

morire sulla croce, è per questo che Gesù ha 

dato la Sua vita così volonterosamente: per il 

Suo amore per noi, è andato sulla croce per 

renderci santi e senza macchia ai Suoi occhi! 

Poi in Ebrei, noi vediamo al capitolo 10 al ver-

setto 14: “Infatti con un unico sacrificio Egli ha 

reso perfetti per sempre, quelli che sono santi-

ficati, coloro che sono stati resi santi!” 

Ma noi vediamo anche, che tutte queste veri-

tà sono nello Spirito e nella nostra vita dell’a-

nima, tristemente, noi ancora pecchiamo e 

qualche volta possiamo rattristare il Signore, 

tristemente, noi non viviamo perfettamen-

te in obbedienza alla Sua volontà, eppure que-

sto non annulla in nessun modo la verità dello 

Spirito, così noi dobbiamo sottomettere allo 

Spirito la nostra vita dell’anima. Più noi giorno 

dopo giorno, arrendiamo a Dio la nostra vita 

dell’anima dicendo: “Signore oggi io arrendo a 

Te, ogni aspetto della mia vita: il mio spirito, la 

mia anima, il mio corpo per glorificarti”, questo 

desiderio nel nostro cuore permette che più 

della verità di ciò che noi siamo nello Spirito, 

influisca nella nostra anima, e questo significa 

in pratica, che le persone vedranno più e più di 

Gesù in noi e saranno in grado di ricevere più 

della Sua vita, del Suo amore, della Sua poten-

za attraverso le loro vite! 

Questo è ciò che intende Dio! Lui ci ha resi 

Suoi testimoni, qui nel mondo e noi abbiamo 

la responsabilità di vedere il Suo Regno che si 

estende, di vedere il Regno di Dio che avanza 

nella nostra nazione e nelle nazioni del mondo! 

Così noi vediamo anche che c’è questo miglio-

ramento che aumenta nella nostra vita dell’a-

nima, quando noi siamo trasformati da un 

grado di Gloria l’altro. 

Noi vediamo in Efesini al capitolo 5 al ver-

setto 23 che Paolo dice: “Possa Dio stesso, 

il Dio della pace, santificarvi sempre di più, 
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facendo sì che il vostro spirito, la vostra anima 

e il vostro corpo, diventino senza macchia, 

alla venuta del nostro Signore Gesù Cristo.” 

Quando Gesù verrà ancora, Lui verrà per colo-

ro che sono senza macchia e voi siete coloro 

che sono senza macchia, grazie a ciò che Gesù 

ha compiuto per voi! Lui vuole trasformarvi di 

Gloria in Gloria! Perché? Perché voi volete che 

Lui lo faccia! 

Lui non lo farà contro la vostra volontà, Lui 

opera nelle nostre vite solo in cooperazione 

con la vostra volontà, allora noi arrendiamo la 

nostra volontà a Lui! Ascoltate attentamente 

questa scrittura: Possa Dio stesso, il Dio della 

pace santificarvi, rendervi santi, rendervi più 

come Gesù, il Dio della pace! 

Questa mattina, dobbiamo parlare un pò della 

pace di Dio, vediamo che cosa dice in Giobbe 

al capitolo 23 al versetto 21 nella versione 

Truth: “Avvicinati presso il Signore e fai pace 

con Lui! In questo modo, Tu prospererai.” 

Vedete, quando voi arrendete la vostra vita a 

Gesù, voi fate pace con Lui. 

Ai tempi del risveglio nel secolo scorso, le per-

sone non dicevano: Sei stato salvato? Conosci 

Gesù? Ami Gesù? La domanda che loro face-

vano era: Hai fatto pace con Dio? Vedete, Lui è 

il Dio della pace! Noi pensiamo che la pace sia 

assenza di rumore, l’assenza di conflitti, ma la 

pace di Dio non è l’assenza di qualcosa, ma è 

la presenza di qualcosa: è la totalità della posi-

tività! È ciò che Dio ci impartisce, ciò che ci 

rende capaci di essere assolutamente le per-

sone che Lui vuole che noi siamo! Così, quan-

do Gesù parla ai Suoi discepoli proprio prima 

di andare sulla croce, in Giovanni 14, dice loro: 

“Io vi lascio con il dono della Mia pace! È la 

Mia pace che Io vi do e poiché voi avete la Mia 

pace, non dovete permettere che il vostro 

cuore tema o sia preoccupato.” Questo è dalla 

versione Truth. 

Lasciate che ve lo legga di nuovo: “Io vi lascio 

con il dono della Mia pace! È la Mia pace che Io 

vi do e poiché voi avete la Mia pace, non dove-

te permettere che il vostro cuore tema o sia 

preoccupato.” 

Questo è un dono meraviglioso, perché questa 

pace, toglie dalle nostre vite la paura e l’ansia 

per qualsiasi cosa che ci possa capitare o che 

ci possa preoccupare. 

Ne parleremo più approfonditamente più tardi. 

In Giovanni 16 al versetto 33 noi leggiamo 

che Gesù dice: “Vi ho detto queste cose, così 

che voi possiate avere pace in Me. In questo 

mondo voi potete avere dei problemi, ma state 

saldi poiché Io ho vinto il mondo.” 

Perciò questo dono della pace che Dio ci 

dà, non ci toglie solo la paura, ma ci mette 

in grado di vincere e poiché noi viviamo in 

un mondo malvagio, ci sono molte situazio-

ni, molte circostanze sulle quali noi abbia-

mo bisogno di vincere. Avendo questa pace 

con Dio, che ci rende in grado di vivere in unità 

con Lui, noi siamo capaci di vincere, poiché la 

nostra fede è in Lui e non in noi stessi. 

Questo è il meraviglioso dono che Lui ci dà, 

ogni volta che crediamo in Lui! 

Quando noi ci addentriamo nelle nostre storie 

ansiose, smettiamo per un momento di crede-

re in Lui come il Dio della pace, come il Dio che 

ci rende realmente capaci di vincere, il Dio che 

ci dà la vittoria! Quando Gesù è venuto ed è 

stato davanti ai Suoi discepoli con il Suo corpo 

risorto, in Giovanni al capitolo 20 noi leggiamo 

che Gesù dice ancora: La pace sia con voi! 

Ora, questa è la cose importante: “Come il 

Padre ha mandato Me, io sto mandando voi!” 

Io vi mando da questa posizione di pace! Io 

vi mando da questa posizione, in cui voi siete 

completamente in pace ed in unità con Me, 

grazie a tutto ciò che Io ho fatto e compiuto 
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per voi: tutte le verità di quel primo minuto! 

Io vi mando nel bene di tutte queste cose! Io 

vi mando per portare la luce del Mio Regno! 

Per portare la vita del Vangelo! Io vi mando 

per portare fuori nel mondo la verità! Proprio 

come Io sono venuto dal Cielo, Io ho lasciato 

la Mia vita Celeste, così da poter influire nella 

vita degli altri con la vita del Cielo, così vi sto 

chiamando a fare esattamente la stessa cosa: 

la vostra missione nel mondo è soprattutto 

di vivere la vita del Cielo e poi portare ad altri 

questa vita del Cielo, così che anche loro pos-

sano far parte del Mio Regno! 

Vedete, questo è ciò che Gesù ha detto di fare 

nella Sua preghiera: Venga il Tuo Regno! Sia 

fatta la Tua volontà sulla terra come avviene 

nel Cielo! 

È molto facile per i cristiani sbagliarsi dicen-

do: ciò che stiamo facendo ora è vivere una 

vita terrena prima di andare nel cielo! Ma non 

è così che la vede Dio, Lui dice: No! No! Ora tu 

devi vivere la vita Celeste qui sulla terra! 

E anche se voi la vivete in modo imperfetto, 

voi vivrete quella vita terrestre perfetta nella 

Gloria, quando io tornerò di nuovo e vi porte-

rò con Me! Così noi siamo molto privilegiati, 

poiché noi abbiamo questo Regno di Dio, que-

sto Regno dei Cieli in noi e Lui in noi ci rende 

capaci di vivere questa vita ed impartire que-

sta vita, condividere questa vita, farla cono-

scere ad altri! 

Poi in Isaia 55, Dio dice: “Voi uscirete con gioia 

e sarete ricondotti in pace!” 

Vedete è Lui che ci guida a tornare in pace! E 

nelle scritture c’è una relazione profonda tra 

la pace di Dio e la gioia di Dio! Paolo ha detto: 

Gioite sempre e rendete grazie in ogni circo-

stanza. Ma questa mattina non è il momento 

di parlare della gioia. Rendetevi conto che voi 

avete questo dono meraviglioso che è la pace 

di Dio! 

Ciò che voi dovete fare è influire nella vita dei 

gli altri, così che anche loro possano entrare e 

ricevere questa pace con Dio e conoscere que-

sta pace! 

In Geremia 33, noi leggiamo: “Io guarirò il Mio 

popolo e loro gioiranno di una pace abbondan-

te e di una sicurezza!” C’è una relazione tra 

questa pace e la guarigione! 

Vi ricordate che nelle profezie sulla croce di 

Isaia, alla fine del capitolo 52 e nel 53, Dio dice 

che il sacrificio, la punizione che ci porta la 

pace, è caduta su Gesù e per le Sue piaghe, 

per le Sue ferite, noi siamo stati guariti? 

C’è una relazione tra pace e guarigione. 

Molti cristiani non lo capiscono: quando tu hai 

bisogno della guarigione, la prima cosa che 

ti serve è la pace! Che Tu abbia la pace nella 

tua anima, nel tuo corpo come risposta a que-

sto. Conflitti, paura, turbamento nell’anima, in 

qualche modo affliggono anche il corpo. Allora 

questa pace, in realtà ci rende capaci di avere 

vittoria! 

Lo dice Paolo in Filippesi 4: “E la pace di Dio 

che sovrasta qualunque intendimento, custo-

dirà il vostro cuore la e vostra mente in Cristo 

Gesù!” Questa pace sana il vostro cuore, sana 

la vostra mente, i vostri pensieri molto più di 

quanto voi crediate. Tutto ciò che può esse-

re considerata una tensione tra voi e Dio, è un 

ostacolo, come accade in qualunque relazio-

ne, quando c’è tensione, non c’è pace. Vedete, 

i rapporti devono essere riappacificati, questo 

è ciò che è giusto, la pace fa crescere la rela-

zione e lo stesso è con Dio! Quando noi siamo 

in pace con Dio, sappiamo che tutto è giusto: 

è giusto per Lui ed è giusto per la mia anima! 

Allora Gloria a Dio! 

In Colossesi al capitolo 3 al versetto 15, Paolo 

dice questo: “La pace di Cristo possa crescere 
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nei vostri cuori, così che come membra di 

un solo corpo, voi siate chiamati alla pace e 

ad esserne grati!” Così Dio ci manda nella 

pace, ci guida nella pace, noi siamo chiama-

ti a vivere in pace, poiché noi siamo in pace 

con Lui! Questa pace trascende ogni intendi-

mento, fissa la nostra mente e la nostra cono-

scenza nell’amore di Dio. Allora questa pace 

è la chiave per vivere nella vittoria e poiché 

nella nostra vita ci sono così tante situazio-

ni, anche per gli altri per i quali noi preghiamo, 

dove è necessaria una vittoria, così per noi è 

molto importante capire che c’è questa rela-

zione tra il vivere nella pace di Dio, vivere nel 

bene del primo minuto ed essere in grado di 

vincere sulle circostanze della nostra vita, spe-

cie nelle circostanze che sono problemati-

che. In Esodo al capitolo 16 al versetto 6 della 

versione Truth: “Signore Tu hai rivelato la Tua 

Gloria attraverso la potenza della Tua destra! 

Poiché la Tua destra ha abbattuto i nemici e li 

ha fatti a pezzi! Tu hai stravinto coloro che si 

opponevano!” Coloro che si opponevano a me! 

Coloro che si opponevano a te! Coloro che si 

sono opposti a Dio! Per la grandezza della Tua 

potenza maestosa! 

Noi crediamo che Dio vince, che riduce a pezzi 

i nemici e nell’originale ebraico, questo è ciò 

che quella parola significa! Non solo di rompe-

re, ma di ridurre in piccoli pezzi, tanto picco-

li da non poter essere mai più rimessi insieme! 

Questo è il tipo di vittoria che Dio vuole vede-

re nelle nostre vite! Vedete, la vittoria trionfale 

è qualche cosa che fa parte del mondo dei cri-

stiani. Se ascoltate alcuni cristiani, spesso ti 

criticano perché tu vivi nella vittoria, possono 

dirti: Tu sei troppo trionfalistico! 

Io rispondo: Certo io sono trionfante, proprio 

perché sono stato chiamato a trionfare! La 

Bibbia dice che io devo vivere trionfando! 

Dio mi guida sempre nella Sua processione 

trionfale in Cristo Gesù! (2 Cor 2:14) 

Si suppone che io viva nella vittoria! Questo 

non vuol dire che la vittoria sia sempre facile 

o stabile! Qualche volta noi dobbiamo passa-

re attraverso un processo attraverso il quale, 

Dio ci guida fino alla vittoria, come vedremo 

più tardi. 

In Deuteronomio al capitolo 20, al versetto 4, 

Dio dice: “Dio avanza davanti a te, a tuo bene-

ficio, contro i tuoi nemici e così ti da la vitto-

ria!” Dovete capire che tutto ciò di cui noi stia-

mo parlando, è un dono di Dio! Il perdono è un 

dono di Dio, il fatto di renderci senza macchia 

è un Suo dono! Renderci giusti, è un Suo dono! 

Renderci santi ai Suoi occhi, è un Suo dono! 

Renderci perfetti per sempre, è un Suo dono! 

La Sua pace, è un Suo dono! La Sua vittoria, è 

un Suo dono! 

Ora, se noi viviamo in tutte queste cose, che 

Lui ci ha donato, non c’è alcuna possibilità di 

pensare di arrivare a questa posizione con i 

nostri sforzi! Così noi non possiamo creare la 

pace di Dio, ma è Lui che ce la dà come dono! 

Noi non possiamo nemmeno creare la vittoria! 

Noi non possiamo nemmeno cercare di sta-

bilire la vittoria da soli, noi viviamo nella vitto-

ria che Dio ha vinto per noi sulla croce e che ci 

viene comunicata grazie al Suo Spirito! 

Molti di voi conoscono l’inizio del Salmo 47: 

“Battete le vostre mani e gridate trionfan-

ti, tutti voi popoli della terra!” Questa frase è 

rivolta a tutti quanti! 

Perché? 

Perché Dio ha vinto la vittoria per tutti! Poiché 

il Signore, l’Altissimo, è tremendo, re supre-

mo che regna su tutta la terra! Battete le 

vostre mani e gridate trionfanti, voi tutti popo-

li della terra! C’è molto da gridare trionfanti, 

poiché noi conosciamo la vittoria del Signore! 
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In realtà noi siamo coloro che hanno ricevu-

to la vittoria del Signore! In tutte queste cose 

che noi abbiamo menzionato, c’è la vittoria di 

Cristo in voi! Lui ha stravinto tutti i fallimen-

ti naturali, Lui li ha stravinti con la Sua Grazia 

e la Sua misericordia! In Romani, al capitolo 8, 

noi leggiamo questo: guardate attentamente 

ciò che è scritto sullo schermo! “Ora noi vivia-

mo nel bene di ciò che Lui ha compiuto!” 

Lui ha avuto successo dove tutti noi falliamo 

miseramente, così che ora noi possiamo vivere 

come se fossimo stati noi ad avere successo, 

poiché noi viviamo nel Suo successo! Potete 

vederlo? Il Suo successo è diventato il nostro 

successo! Così ora noi non viviamo più nella 

debolezza della nostra natura peccaminosa 

credendo in noi stessi, ma ora noi viviamo gui-

dati e riempiti dello Spirito di Dio! Lo Spirito 

Santo di Dio è Dio stesso! Ricordate che è la 

terza persona della Trinità: il Padre, il Figlio e 

lo Spirito Santo. Lo Spirito Santo, Dio stesso 

viene a vivere in voi per rendervi capaci di vive-

re nella vittoria! Per renderci capaci di vive-

re in pace con Lui e nella vittoria contro ogni 

cosa che viene contro di noi! Io direi: “Alleluia!” 

Allora quando noi leggiamo questo, in Romani 

al capitolo 8: “In tutte queste cose noi siamo 

più che vincitori, più che conquistatori!” 

Come potete essere più che conquistatori? Voi 

siete vittoriosi e siete conquistatori, se voi vin-

cerete su qualcuno, ma se è qualcun altro a 

vincere per conto vostro e voi non dovete nem-

meno combattere la battaglia per vincere, allo-

ra voi siete più che vittoriosi! Voi avete proprio 

ricevuto la vittoria, voi ricevete questo trionfo 

come un dono di Dio! Perché Lui ha già vinto 

la vittoria per noi e dimostrato un amore così 

grande per noi! Così noi viviamo in pace con 

Dio, grazie a tutte le verità del primo minuto e 

viviamo una vita vittoriosa! Tra un momento 

parleremo della sofferenza, ma noi viviamo 

veramente una vita vittoriosa oltre alla soffe-

renza, grazie alla nostra vita in Cristo Gesù! 

È importante capire che questa e un’ope-

ra dello Spirito in noi, così quando Paolo parla 

ai Corinzi, nella sua seconda lettera al capito-

lo 10, lui dice: “con le armi della verità, con le 

quali demoliamo gli argomenti che si oppon-

gono orgogliosamente al cammino di fede”. 

Noi abbiamo le risposte contro ogni modo di 

pensare falso, che cerca di scalzare la verità di 

Dio! Noi esercitiamo autorità nel modo in cui 

pensiamo, negando i pensieri negativi e ribel-

li, accettando solo quelli che glorificano Gesù, 

così che noi possiamo obbedirgli! Qualche 

volta potete avere dei pensieri negativi in voi, 

io ho ricevuto molte parole ribelli nei miei pen-

sieri in molte occasioni e voi siete stati sogget-

ti più e più volte a pensieri negativi, ma vedete, 

noi prendiamo autorità su questo! 

Ascoltate, voi avete Cristo in voi, giusto? Voi 

avete lo Spirito Santo, lo Spirito di Cristo che 

vive in voi, vi garantisco una cosa: lo Spirito 

Santo non vi darà mai e poi mai dei pensieri 

negativi! Cristo in voi non vi darà mai dei pen-

sieri negativi! Tutto ciò che riguarda Lui, tutto 

ciò che riguarda lo Spirito è positivo! 

Così Lui ispirerà sempre positività poiché: “noi 

abbiamo la mente di Cristo.” 

Non nell’anima, ma nello Spirito, come abbia-

mo detto l’ultima volta e la mente di Cristo 

ci darà sempre ciò che è positivo! Così quan-

do voi avete dei pensieri negativi, quei pensieri 

arrivano da un’altra sorgente: potrebbe esse-

re il diavolo che si oppone alla verità, o arriva-

no dalla vostra carne! Quindi quello che Paolo 

sta dicendo qui, è che noi rimaniamo saldi 

contro tutti quei pensieri negativi, poiché non 

vengono da Dio! Non vengono dallo Spirito 
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Santo! Vengono dal demonio e non dobbiamo 

permettere al demonio di aver a che fare con 

la nostra mente, o anche se venissero dalla 

nostra propria carne, ciò che Dio mi dice nella 

Sua parola molto chiaramente, è che: “ora io 

sono morto alla vita nella carne! Morto al vive-

re per me stesso e ora io sto vivendo per Dio.” 

Sto vivendo per la Sua Gloria e la verità che 

è accaduta nel primo minuto, può irradiar-

si dalla mia vita e brillare fuori dalla mia vita, 

per influenzare la vita di altre persone! Quindi 

io non cado in nessun trabocchetto di questo 

modo di pensare sbagliato e appena un pen-

siero negativo tocca la mia mente, io lo demo-

lisco! Se viene da me dirò: “Padre perdonami!” 

Ma se viene dal nemico, io prenderò lo scudo 

della fede con il quale posso fermare tutte le 

frecce infuocate, che il nemico mi scaglia! Io 

non le riceverò! È l’ingannatore che bisbiglia 

cose negative sui fratelli, è l’accusatore dei fra-

telli, lui può anche usare altre persone, perfino 

altri cristiani, che qualche volta vi accusano e 

voi potete dire: No! Io rifiuto di accettare que-

sta cosa che viene dal nemico. 

Una cosa è la correzione, altra cosa è l’accu-

sa! L’accusa vi condanna e vi abbatte, la corre-

zione vi aiuta! Dio nel Suo amore vi corregge 

come vedremo in seguito. Così noi dobbiamo 

mantenere la nostra mente e il nostro cuore 

liberi dalla negatività! Come possiamo fare 

tutto questo? La scrittura è molto chiara! Ciò 

che noi dobbiamo fare ogni giorno, è rimanere 

vestiti! Io ho detto che voi potete avere i vostri 

dispiaceri, ma questa mattina, voi non siete 

pronti per andare per il mondo nudi! 

E vi assicuro che anche altri saranno felici che 

voi non andiate nudi per il mondo, voi dove-

te vestirvi! Ciò che Dio ci dice nella Sua paro-

la, è che noi abbiamo bisogno di essere rivesti-

ti spiritualmente! Probabilmente voi pensate: 

Ah, sta parlando del fatto di mettersi l’arma-

tura dì Dio... No! Non sto parlando di questo, 

naturalmente noi abbiamo bisogno di essere 

rivestiti dell’armatura dì Dio, ma ciò che dice 

la scrittura è che noi dobbiamo essere rivestiti 

di Cristo! Rivestiti di Cristo! Ancora più impor-

tante è che dobbiamo rimanere noi stessi in 

Cristo! Se io non rivesto me stesso di Cristo, 

io sarò spiritualmente nudo! Il che signifi-

ca che ciò che le persone riceveranno, sarò io 

e non Cristo in me! Loro riceveranno soltan-

to ciò che io sono naturalmente, piuttosto di 

ciò che io sono spiritualmente! Ora guardiamo 

a ciò che la scrittura dice di questo più avanti! 

In Romani al capitolo 14 dice: Rivesti te stesso 

con il Signore Gesù e non pensare a gratifica-

re i desideri della tua carne. Rivesti te stesso di 

Cristo, come puoi fare questo? 

È tutto nel primo minuto! 

Che cosa significa: rivesti te stesso di Cristo? 

Mettetevi addosso tutte queste verità su chi 

tu sei in Cristo! Questo è il modo per inizia-

re ogni giorno, non solo il momento di pre-

ghiera, il momento di adorazione, ma quando 

voi vi alzate alla mattina, rivestitevi di Cristo! 

Mettetevi addosso tutte queste meraviglio-

se verità di chi voi siete e poi pregate che lo 

Spirito Santo vi renda capaci, vi dia la Grazia e 

operi nelle vostre vite e vi permetta di essere 

rivestiti di Cristo! In Efesini 4, Paolo dice: “met-

tete sopra il vostro uomo nuovo, creato per 

essere come Dio in vera giustizia e santità.” 

Mettete sopra! Mettete sopra! Vedete, questa 

è tutta la verità dello Spirito, qui c’è la vostra 

vita dell’anima e ogni giorno, voi mettete sopra 

la vostra vita dell’anima tutte queste meravi-

gliose verità dello Spirito! Voi vi vestite ogni 

giorno, voi uscite ogni giorno nel bene che voi 

avete ricevuto, voi vi mettete in Cristo. 

Poi Lui dice in Isaia 61, perché questa idea 
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di essere rivestiti della verità, non inizia nel 

Nuovo Testamento, perché profeticamente ini-

zia nell’Antico Testamento, appunto in Isaia 61, 

il profeta dice: Io mi diletto grandemente nel 

Signore, la mia anima gioisce nel mio Dio, poi-

ché Lui mi ha rivestito con la veste della sal-

vezza, ed egli mi ha avvolto nel mantello della 

giustizia. 

Vi ricordate, quando nella parabola del figliuol 

prodigo, che fugge dal Padre quando spreca la 

sua eredità, ma quando ritorna, il padre corre 

ad incontrarlo e lui inizia a dire: Padre ho pec-

cato contro il cielo e contro di te, non sono 

degno di essere chiamato tuo figlio! Il padre 

lo interrompe e dice ai servi: Presto, porta-

te il vestito migliore e rivestitelo! Dategli una 

veste nuova! Rivestitelo della veste di giu-

stizia! Vestitelo ancora con la veste di Gesù 

Cristo! E poi quando è stato rivestito propria-

mente, può entrare nella festa con il Padre! 

Non è una visione veramente magnifica di quel 

modo sorprendente in cui Dio, perfino quando 

le persone non si comportano nel modo giu-

sto per Lui e lo abbandonano, anche dopo che 

lo hanno conosciuto, Lui lo stesso li riacco-

glie tra le braccia, li benedice e gli da un anel-

lo, gli mette addosso il vestito migliore, il vesti-

to della giustizia? Dobbiamo andare avan-

ti! Ora andiamo a Corinzi 2 al versetto 9, per-

ché vedete tutta questa è parola di Dio! Voglio 

dire che noi riceviamo Grazia ogni momen-

to! Quando Giovanni inizia il suo Vangelo, 

parla di che cosa è stato veramente vivere con 

Gesù! Dì come lui e gli altri Apostoli hanno vis-

suto con Lui per tre anni e mezzo durante il 

Suo ministero sulla terra: “dalla Sua Grazia, 

dalla Sua presenza, noi tutti abbiamo ricevu-

to Grazia su Grazia!” Dalla pienezza della Sua 

vita hanno ricevuto Grazia su Grazia! Lui ha 

dato! Ha dato e ha dato! E questa è anche la 

nostra esperienza con Dio nelle nostre vite! 

Lui da! Lui da e da! Certamente non ci dà esat-

tamente ciò che vogliamo e quando lo voglia-

mo! Perché qualche volta, noi chiediamo delle 

cose che vogliamo solo per noi stessi, tutto 

ciò che noi chiediamo in un modo sbagliato e 

in un momento sbagliato. Dio è troppo saggio 

da dare ai Suoi figli cose inopportune e ci trat-

ta nel modo migliore! Così: Lui è in grado di 

darci tutta la Grazia che trabocchi nelle nostre 

vite, così che in ogni cosa e in ogni momen-

to noi avremo tutto ciò di cui abbiamo bisogno 

e anche di più! Così che le persone possano 

traboccare di gioia nel modo in cui noi bene-

diciamo gli altri. Questo è tutto! Non si trat-

ta di essere benedetti noi stessi, ma si trat-

ta di essere in grado di traboccare con la vita 

di Dio, con la vita di Gesù, con le benedizioni di 

Gesù, così che anche gli altri siano benedetti, 

che altri siano influenzati dal Suo amore, dalla 

Sua vita, dalla Sua potenza, dalla Sua Grazia 

che guarisce! È vivere per gli altri e non per noi 

stessi e rendersi conto, che la misura con cui 

diamo è la misura con la quale riceviamo, che 

più noi viviamo per gli altri, più siamo in grado 

di ricevere noi stessi, più noi diamo benedizio-

ni, più siamo noi stessi benedetti! 

Che in realtà, il cercare la propria benedizio-

ne, senza voler essere una benedizione per 

gli altri, è un auto inganno! Appena la vostra 

intenzione, il vostro desiderio è di essere come 

uno strumento per la benedizione verso le 

altre persone, voi ricevete da Dio benedizioni 

più grandi degli altri e Dio vi benedirà abbon-

dantemente, perché Lui sa che voi non vive-

te una vita egoistica, ma voi siete veramente 

dediti alla Sua volontà, ai Suoi progetti di vede-

re estendersi il Suo Regno! 

Ora tutto ciò è così meraviglioso, ma noi vivia-

mo nel mondo reale! 

E Gesù ha detto che nel mondo reale, noi 

avremo delle tribolazioni, grandi tribolazioni. 
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Perché? Perché noi viviamo nel mondo dove 

c’è molta opposizione al Vangelo e Gesù ha 

reso veramente molto chiaro, che tutti coloro 

che Lo cercheranno, saranno trattati allo stes-

so modo in cui è stato trattato Lui! Quindi non 

c’è da stupirsi di questo, del fatto che ci acca-

dono cose negative, e noi siamo spesso in 

situazioni che sono molto negative, problema-

tiche, difficili da affrontare. Prima di tutto, ciò 

che noi dobbiamo comprendere è che tutto 

ciò che spesso sperimentiamo, sono cose che, 

proprio come il peccato, non ci possono ruba-

re la verità di ciò che è accaduto nel primo 

minuto, nessuna di queste circostanze può 

farlo! In altre parole, Dio vuole che noi vivia-

mo nel bene di ciò che sono tutte le verità del 

primo minuto, in mezzo a tutto ciò che ci acca-

de, mentre siamo del mondo, quando le cose 

vanno bene, ma anche quando non vanno così 

bene, quando c’è opposizione, nelle difficoltà, 

quando soffriamo. Voi sapete che ci sono alcu-

ni credenti che spesso fanno sentire le perso-

ne colpevoli quando soffrono, quando sono 

malate o quando gli accadono delle cose nega-

tive e le impressionano dicendo: Se tu vera-

mente credessi in Gesù, ti andrebbe sempre 

tutto bene e tu non avresti alcun problema, 

non saresti mai ammalato! 

Ma quando noi guardiamo al Vangelo, vedia-

mo che anche Gesù, che è vissuto nella per-

fezione, ha sofferto, ha sofferto in molti modi 

durante tutto il Suo ministero: ha soffer-

to rigetto, ha sofferto persecuzione e natu-

ralmente ha anche sofferto in modo estre-

mo sulla croce! Se guardiamo agli Atti degli 

Apostoli, potete vedere anche da ciò che è 

scritto nelle lettere e trovate che era molto 

comune che tutti i credenti, nei primi tempi 

della chiesa, soffrissero, loro soffrivano nel 

proclamare il Vangelo, qualche volta soffrivano 

per delle malattie, ma questo non vuol dire che 

essi abbiano perso la loro salvezza, che Dio 

fosse dispiaciuto o che Dio li stesse punendo! 

No! No! Lui ha portato la loro punizione sulla 

croce! Dio non usa la sofferenza o la malattia 

come una punizione, Dio è il grande redento-

re e questo significa che Lui cambia ogni situa-

zione intorno a voi e le fa risolvere a vostro 

beneficio. Pensate per un momento alla croce, 

il diavolo ha pensato di aver fatto su Gesù, 

esattamente ciò che lui voleva: alla fine Lui è 

stato ucciso! Ma la croce è diventata la grande 

vittoria ed il trionfo sul diavolo! 

Il diavolo non lo ha capito allora, ma certamen-

te se ne rende conto adesso, che il sangue di 

Gesù ha vinto tutte le sue opere malvagie. 

Vedete, ciò che Dio sta facendo è di redimere 

la sofferenza, Paolo dice che la morte opera in 

lui, così che la vita possa operare negli altri! 

Qualche volta seguire Gesù può avere un 

costo! Che cosa ha detto Lui? 

Se qualcuno vuole seguirmi deve negare se 

stesso, prendere la sua croce. 

Noi non prendiamo la croce di Gesù, noi 

prendiamo la nostra croce, che è qualsia-

si cosa noi dobbiamo affrontare come soffe-

renza per spargere il Vangelo. Se leggiamo II 

Corinzi, vedete che in due occasioni, Paolo 

parla approfonditamente di tutto ciò che Lui 

ha sofferto per il Regno, ma lui non si lamen-

ta mai, perché per lui era inevitabile che vive-

re la vita del Regno di Dio, seguendo la Sua 

parola, portasse ad affrontare un opposi-

zione, un conflitto, si aspettava anche riget-

to! Eppure lui è arrivato soffrire tutte queste 

cose diverse e il Signore dice che Lui può vera-

mente trasformare queste circostanze diffici-

li fino a farle agire per il nostro bene! Ci sono 

molte, molte persone, e io sono uno di loro, 

che si sono accorte, che quando sono passa-

te attraverso momenti di vera difficoltà, Dio 
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può compiere in noi qualcosa, che probabil-

mente non sarebbe stato in grado di compie-

re in nessun altro momento, è perché in quei 

momenti di difficoltà, noi dobbiamo dipende-

re maggiormente da Lui, dobbiamo appoggiar-

ci di più su di Lui, dobbiamo annullare noi stes-

si di più. Non è che Lui ci stia punendo, ma Lui 

sta usando quella particolare situazione diffici-

le, sta redimendo quella particolare prova; non 

significa che voi potete fare qualcosa, ma è Lui 

che la sta usando per il nostro bene, perché 

in ogni cosa, Dio opera per il nostro bene! In 

Proverbi 3 al verso 11, noi leggiamo: “Figlio mio 

non disprezzare la disciplina del Signore, non 

ti ripugni la Sua riprensione. Poiché il Signore 

ti disciplina, perché ti ama, come un padre 

che disciplina suo figlio!” Gesù stesso quan-

do parla ai discepoli nell’ultima cena, dice che 

sono come i tralci della vite e che il Padre è il 

vignaiolo! 

Che cosa dice poi al capitolo 16 al versetto 

2? Il Padre taglia tutti i tralci che non portano 

frutto, ma pota anche i tralci che portano frut-

to, così che portino ancora più frutto. Essere 

potati, cari amici, è un processo che può spa-

ventare, perché questo in realtà, pota dalle 

vostre vite, le cose che sono in contraddizione 

con tutto ciò che è accaduto nel primo minuto. 

Vedete, è così che Lui ci cambia e ci trasfor-

ma più a Sua immagine di Gloria in Gloria! Ora 

vediamo questa cosa più da vicino e sentiamo 

che cosa dice I Pietro al capitolo 4: “cari amici 

non siate sorpresi dagli affanni e dalle cose 

che vengono contro di voi per provarvi, come 

se fosse qualcosa di strano che vi accade.” 

Non è strano, non è peculiare che voi soffria-

te un certo tipo di opposizione, certi conflit-

ti, rigetto o qualunque altra cosa che il mondo 

o il nemico vuole usare per provarci: “Ma gio-

ite perché questo è un modo di partecipare 

alle sofferenze di Cristo. Perché poi, voi potete 

traboccare di gioia, quando la Sua Gloria sarà 

rivelata. Ciò che noi soffriamo in questa vita, 

qualunque sia il costo della fedeltà e dell’obbe-

dienza a Gesù in realtà non è nulla in confron-

to a ciò che Lui ha sofferto per noi e voi non 

potete nemmeno paragonare quel poco che 

noi soffriamo, con la Gloria che sarà rivelata, 

la Gloria nella quale noi vivremo per tutta l’e-

ternità! Questi pochi anni in cui in realtà, più 

di ogni altra cosa, è solo il nostro ego che sof-

fre! Forse non ci piace, ma è ciò che è neces-

sario se noi vogliamo veramente più e più della 

vita di Gesù, più di quelle meravigliose, mera-

vigliose verità del primo minuto che cambino 

ora la nostra vita! Così, lasciate che vi incorag-

gi, anche se voi potete pensare: Però! 

Che grande incoraggiamento, abbiamo comin-

ciato parlando della sofferenza! No! No! Se 

voi comprenderete il premio della sofferen-

za, allora voi potrete capire la cosa in un modo 

positivo: che Dio redimerà in modo positivo, 

ogni cosa e ogni situazione, Lui le rivolterà e le 

userà per il bene e ci guiderà fino alla vittoria 

in ognuna di quelle situazioni! Lui lo farà per il 

Suo grande amore per noi! 

Beneamati, ciò che noi dobbiamo impara-

re a fare è questo; quando noi affrontiamo 

dei conflitti, quando passiamo attraverso un 

periodo difficile, quando preghiamo e qual-

che volta sembra che le porta del cielo siano 

sprangate, e noi ci chiediamo: Ma Dio è usci-

to e non sa quello che mi sta succedendo? Sa 

che cosa sto attraversando? “ Quando sembra 

che per il momento, non ci sia alcuna rispo-

sta, questa è una prova per la nostra fede, del 

fatto che noi rimaniamo saldi in tutte le veri-

tà del primo minuto, che noi non ne dubitia-

mo nemmeno per un istante! Noi siamo sicu-

ri che Dio ci farà passare attraverso qualunque 
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cosa noi dobbiamo affrontare, così che quelle 

verità siano veramente vissute e riflesse nelle 

nostre vite e noi continuiamo a vivere nella 

pace, anche durante dei momenti in cui incon-

triamo delle difficoltà e noi arriveremmo vera-

mente a quel momento di trionfo, di vittoria su 

tutte quelle circostanze, sempre nel modo che 

intende Dio al momento che sceglierà Lui, poi-

ché Lui è fedele e questo è ciò che Lui vuole 

che accada! Così beneamati, Dio ha compiu-

to per noi tutte queste cose meravigliose, dan-

doci tutte queste grandi, potenti verità e noi 

possiamo vivere nel bene che loro producono, 

sapendo che nel mondo noi affronteremo delle 

grandi prove, poiché il mondo non vive nelle 

stesse vie, in realtà il mondo si oppone alla vita 

del Regno, ma noi crederemo in Dio e noi rima-

niamo saldi nella Sua parola! Noi rimaniamo 

saldi in tutte queste verità, noi non lasceremo 

che si allontanino dal nostro fianco, ma le ter-

remo salde nel nostro cuore, noi continueremo 

a proclamarle nelle nostre vite e ogni giorno, 

quando ci svegliamo, non importa quello che 

ci può accadere, tutte queste verità sono una 

verità per te, sono una verità per me, e procla-

miamo che sono verità che rimarranno nelle 

nostre vite per tutta l’eternità! 

Ora unitevi a me nella preghiera! Vi chiedo di 

chiudere gli occhi, ovunque voi siate e passa-

te un momento per avere una nuova arresa a 

Gesù! Dite: Signore io sono Tuo spirito, anima 

e corpo! E ora arrendo nuovamente a Te il mio 

spirito, la mia anima e il mio corpo! Grazie 

Signore per tutte le verità del primo minuto! 

La verità del Tuo amore meraviglioso: che Tu 

mi hai perdonato, reso senza macchia ai Tuoi 

occhi, Tu mi hai reso giusto e perfettamen-

te accettabile a Te, tu mi hai santificato, reso 

santo, Tu mi hai perfino reso perfetto per sem-

pre, così che in quella perfezione, Tu potes-

si mettermi in Cristo e hai potuto mettere 

il Perfetto in me! Io Ti ringrazio Signore per 

questo meraviglioso, meraviglioso dono che 

è Cristo in me, lo Spirito di Cristo che vive in 

me! E Signore, io scelgo di sottomettere la 

mia anima, la mia vita naturale alla vita del Tuo 

Spirito! 

Alla vita di Cristo in me e Signore, questa mat-

tina io ti dico chiaramente che io voglio che, 

un giorno dopo l’altro, tutte le verità del primo 

minuto siano riflesse nella mia vita! Io ho capi-

to che il Padre ha mandato Gesù e allo stes-

so modo Tu hai mandato me e ognuno dei Tuoi 

figli, Tu ci hai mandato in pace e Tu ci guidi 

in quella pace! Io Ti ringrazio Signore che io 

posso vivere in pace con Te, non importa quel-

lo che mi può capitare, non importa quel-

lo che io dovrò affrontare, non importa quale 

sia il conflitto, quale sia il rigetto, non impor-

ta qualsiasi cosa che il nemico voglia portare 

contro di me! Signore io Ti ringrazio che nulla 

potrà mai distruggere la verità di ciò che Tu 

mi hai reso in Cristo, che nulla potrà mai ruba-

re la vita di Cristo in me! Così Signore io Ti rin-

grazio che Tu mi guidi nella vittoria, tu mi guidi 

e mi rendi capace di vincere su tutte le cir-

costanze, Signore anche se qualche volta io 

devo attraversare un processo che mi costi, 

che può durare per un certo periodo di tempo, 

io Ti ringrazio e accetto il fatto che questo è 

solo una parte del Tuo processo di redenzione 

nella mia vita! Ti ringrazio Signore per il modo 

in cui tu mi usi e mi rendi efficace nell’influen-

zare la vita di altri, anche quando loro stan-

no attraversando delle cose negative! Signore 

anche nel mezzo di quelle prove e tribolazioni, 

io posso portare loro, la verità della Tua paro-

la e come risultato, vedere molti di loro salva-

ti, guariti e restaurati! Grazie che Tu mi rendi 

un testimone della verità e mentre la verità 

vive in me, può scaturire da me! Ti ringrazio 
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Signore che Tu mi hai salvato dalla maledi-

zione dell’autocommiserazione e mi hai dato 

la benedizione che è Cristo in me! Signore, 

la mia preghiera è che Cristo in me sia glori-

ficato, in tutti i modi in cui io posso coopera-

re con Lui così che Padre, venga il Tuo Regno e 

sia fatta la Tua volontà nella mia vita come è in 

cielo e attraverso la Tua Grazia e la Tua mise-

ricordia io possa essere in grado di vivere una 

vita Celeste che tocchi ed influenzi la vita di 

altri con la vita dell’opera celeste! Grazie Gesù 

per questa meravigliosa chiamata su tutte le 

nostre vite! Amen!


